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"Intervenção no DAE? Ainda não é hora", diz vice-prefeito Tião da
Zaeli

Crise no DAE

Redação do rufandobombonews 

Após o presidente da Câmara de Várzea Grande, Wanderley Cerqueira, sugerir uma intervenção do Estado
no DAE por conta da crise no abastecimento de água, o vice-prefeito Tião da Zaeli rebateu:

 

"Essa intervenção tinha que ter sido pedida há 10 anos. Não dá pra resolver décadas de abandono em quatro
meses. Somos gestores, não mágicos."

 

Zaeli defende mais tempo para a gestão Flávia Moretti apresentar resultados e avalia que apenas após um ano
será possível discutir medidas mais drásticas.

 

"O alerta está aceso. Ano que vem tem eleição, e o povo vai lembrar quem lutou pelas demandas básicas."


